

タスマニア旅行記

近畿支部会員 堺市 H.N

オーストラリアのタスマニア島を1月21日～2月3日旅行し、2軒のサーバス家庭にステイしました。

*R.Cさん宅 2017.1.23～25

我々より年上なのですが、とても前向きで energetic な方でした。小さな村で一軒も店舗がなく、週一度車で買い物に行かれます。お一人暮らしなので「車に乗れなくなったら？」なんて、常々私が思っていることを尋ねましたら、老人のための施設には全く入る気がないとのお答えでした。 気にいったこの家で（彼女は68才の時に長年住んだ家を離れてここに越してこられた。）介護 helper さん等の世話を受けて暮らすそうです。

今思うと、もっと Australia での老後生活 Service 等聞いておくのだったと思います。

趣味もいろいろ持っておられて、我々の host を終えた翌日には NZ での7-ルネボ-の集まりに参加されるそうです。“今”を楽しむ彼女の生き方には私も勇気づけられました。

*B.Mさん宅 2017.1.28～30

元小学校長だったBとは現在の public school でのいじめや monster parents のようなさまざまな問題についてたくさん話しました。Australia も日本も抱えている悩みは同じです。

Hobart の綺麗な shopping area へ連れて行って下さったのですが、私が歩けなくなり、目的地を変えて車椅子を押してもらって滝へ行きました。途中で“はりもぐら”に会いました。ここではちよつとした山を歩いていると“ウォンバット”や“カブー”等 Australia 独自の動物に出会えます

今回も楽しい旅でした。

